

## Die Schibli-Gruppe gewinnt den Prix SVC Wirtschaftsraum Zürich 2018

Jan Schibli setzt sich gegen seine fünf Mitfinalisten durch



Die Schibli-Gruppe ist die Gewinnerin des Prix SVC Wirtschaftsraum Zürich 2018.

Unter den sechs Finalisten waren Meister Abrasives AG, Pumpstation Gastro GmbH, QUALIPET AG, Reichle & De-Massari AG, Transa Backpacking AG sowie die Schibli-Gruppe. Diese sechs Preisträger konnten sich in einem mehrstufigen Selektionsprozess gegen hunderte Unternehmen der Region durchsetzen und sich den über 2'200 geladenen Gästen im Hallenstadion in Zürich präsentieren.

Michael Steinmann, Präsident der 16-köpfigen Expertenjury hatte lobende Worte für den Gewinner. „Geschäftssinn, Familiensinn, Förderung von Talenten und Respekt vor den individuellen Ambitionen der Mitarbeitenden: Dies ist die Rezeptur des Familienunternehmens, die uns Jurymitglieder stark beeindruckt hat.“ Und weiter: "Die Schibli-Gruppe ist eine unternehmerische Perle, die für weit mehr als Elektrifizierung von Zürcher Wohnungen und Häusern steht.“

Jan Schibli ist überwältigt. "Wir sind ein reiner Dienstleister. Das heisst, bei uns haben keine Produkte überzeugt, sondern wir als Menschen. Ich bin unglaublich stolz auf meine Mannschaft und bedanke mich bei jedem einzelnen Schiblianer. Dank Euch allen haben wir diesen Preis gewonnen, weil Ihr unseren Kunden jeden Tag zeigt, dass wir mit Leidenschaft dabei sind."

### Weitere Informationen zum Prix SVC und der Preisverleihung



Fotos: André Springer [www.springer-photo.ch](http://www.springer-photo.ch)